
 
 
 
 
 

 
運動会アンケート まとめ 

運動会アンケートに対し、大変多くの回答をいただき、ありがとうございました。アンケー
トの結果を児童と保護者に分けてまとめました。 
＜児童アンケート結果＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○ 運動会を振り返って 

【１年】 

・ おにいさん おねえさんは いろいろな ことが できるんだなって おもいました。 

・ だれよりも おおきな こえで おうえんして かけっこで ごおるまで ちからを  

ぬかずに かけぬけた。 

・ にゅうじょうで ちゃんと れつに ならんで できた。 
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楽しく運動会に参加することができた
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力を合わせて運動することができた

85%

13%

同じ学年や違う学年の友達を力いっぱい応援することができた

80%

17%
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自分のめあてをもって取り組むことができた
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家族に運動会の話をした

令和６年度 特別号 

６月２４日発行 

名古屋市立星ヶ丘小学校  



【２年】 

・ ちがう がくねんを おうえん することが できて  

力いっぱい うんどう することが できた。 

  ・ 自分で きめた めあてを たっせいできた。 

  ・ ５年生の たいふうの めの ぼうを とびこえる  

ところが すごかった。 

 

【３年】  

・ とても たのしかったです。こんどの うんどう会も 

 楽しみです。 

  ・ いつもは あまり話を しない人と きょうりょうく 

するのが、 れんしゅうを するたびに なれてきて  

なかよくなれた。 

  ・ みんな いっしょうけんめいで、わたしも  

うれしかったし、まけた時も はく手をすることが  

できた。 

 

【４年】  

・ きょう力したり、みんなで おうえんをすると、みんな  

がんばれる 気持ちに なれることを 学びました。 

・ 他の学年の 応えんをし、楽しく運動できた。  

けっかは 負けたけど、楽しかった。 

 ・ 勝ち負け かんけいなく、たのしく もりあげることが  

できた。 

 

【５年】  

・ 仲間と 協力して 力いっぱい 自分の 実力を  

出せて よかった。 

・ いままでで 一番 がんばり、 楽しかった と思える  

運動会に できたと 思います。 

 

【６年】  

・ 他の学年でも、同じ学年でも、同じくらいおもいっきり 

 応援することができた。また、自分の まかされたことを 

 せいいっぱいがんばった。 

・ みんなと 力を 合わせて がんばりました。  

負けたとしても、 がんばったことは とても 大事な  

ことです。 

わたしに とって １番大事な 記おくが １個  

増えました。 

 

（※ 振り返りカードに書かれていたことを原文のまま載せています） 



＜保護者アンケート結果＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ ご意見や感想 

・  小さな体で一生懸命に応援や競技をこなす姿に感動しました。自身の出番もしっか 

り把握し、早めに準備していたことに驚き、成長を感じました。 

・  全員で迎えられる運動会は上級生への憧れや下級生へのリーダーシップなど、とて

も刺激になっていて、子どもを成長させてくれるなと思いました。 

・  入退場省略等、多くの熱中症対策の工夫をしていただき、子供達にとって運動会と 

いう経験が有意義なものになったのではないかと思います。 

・  最後の運動会だったので、どの競技もじっくり目に焼き付けました。だるま運び等、

途中で形勢が逆転する様子など考えさせられるシーンもあり、運動会はいいなと改

めて感じました。 

・  運動会開催にあたり、先生方には色々準備等いただきましてありがとうございました。 

楽しく拝見させていただきました。子どもも負けて悔しかったけど、運動会はとても楽し 

かったと家で話してくれました。 



・  今年度からダンスがなくなったのは、残念でした。我が子は二競技を全力で楽しん 

でいるとは、感じられました。 

・  児童席はあつく、日焼けしたり、クールタオルがすぐに乾燥して水道に濡らしたりしに 

来る子が多くみられました。コロナの頃の様な二学年ずつ児童が出てきて、児童が南 

側の木陰、反対側で保護者が観戦観覧の方がゆったり観れて良いと思いました。 

・  運動会の内容が短距離走と障害物のみはあまりにも見応えが無いです。ダンスやリ 

レーはせめて欲しかったです。 

 

 

♦ 運動会を終えて ♦ 

保護者の皆様には、子どもたちへの温かい励ましの言葉掛けや水筒・タオルの準備

等をしていただき、ありがとうございました。 

 

これまで多くの学校では、皆で動きをそろえて音楽に合わせて踊ったり、隊形移動を

したりしながら楽しむ表現運動をプログラムに取り込んできました。しかし、令和２年度

からの学習指導要領の改訂や昨年９月に発表された、「ナゴヤ学びのコンパス」により、

個別最適な学びと協働的な学びの両立が求められるようになりました。 

 

   みんなで同じことを受け身的に教わるのではなく、活動の中で、自分で判断し、決定

する場面をつくる新しい教育観が求められていることを鑑み、星ヶ丘小学校では、今回

のプログラムを選択しました。 

 

子どもたちの振り返りには、「めあてが達成できてよかった」「みんなで作戦をたてて

勝てたのはすごくうれしい」「楽しかった」「同じ学年も他の学年もしっかり応援すること

ができた」「仲間と協力して楽しく運動することができた」という感想がならんでいました。 

 

運動会のねらいである、「精一杯運動することの楽しさを味わう」「仲間と団結する」 

「同学年や異学年のよさに気付く」が達成できていると考えています。 

 

特に、昨年度は、他者の頑張りに関心を寄せなかったり、勝ち負けにこだわってしまう

児童もいたりしましたが、今年度は、振り返りを見ても分かるように、「個々の目標に向け

て頑張ること」や「友達を応援すること」を意識させることができたと考えます。 

 

今後も教職員一同、子どもたちが安心して学ぶことができるよう、また、運動の楽しさ

を味わうことができる運動会になるよう、計画していきます。 

 


